



CONSEJO EPISCOPAL LATINOAMERICANO
PRESIDENCIA

"Iglesia pobre para los pobres"

San Salvador, El Salvador 10 de mayo de 2017

**A Su Santidad
Papa Francisco
Ciudad del Vaticano**

Querido Santo Padre:

Con corazón agradecido y abierto a su magisterio, los participantes de la XXXVI asamblea ordinaria del CELAM, reunidos en San Salvador, El Salvador, hemos recibido su apreciado y motivador mensaje. Sus inspiradoras palabras nos ponen en actitud de peregrinos a la casa de Nuestra Señora Aparecida, casa que nos acogió con brazos maternales para celebrar la V Conferencia General del Episcopado Latinoamericano y de El Caribe, hace ya 10 años, y nos impulsan, como discípulos misioneros, a asumir dos actitudes básicas, el coraje para anunciar el Evangelio y el aguante para llevar las dificultades y los sinsabores que la misma predicación provoca.

Hoy queremos renovarle nuestra total e incondicional adhesión a su persona y a su ministerio petrino e imploramos del Padre misericordioso le conceda siempre la paz y la alegría, la libertad y la determinación que Él ha prometido.

Nuestro saludo quiere interpretar el saludo de todo el santo pueblo fiel de Dios que peregrina en estas tierras y que siempre se ha caracterizado por su profundo amor al sucesor de Pedro y especialmente a Su Santidad, como fruto maduro de la Iglesia en tierras latinoamericanas.



CONSEJO EPISCOPAL LATINOAMERICANO
PRESIDENCIA

"Iglesia pobre para los pobres"

Nuestra oración y la del pueblo se eleva todos los días al Señor, Cuento, querido Santo Padre, con nuestro cariño, nuestra devoción, nuestra obediencia.

Cardenal
Rubén Salazar Gómez
Arzobispo de Bogotá, Colombia
Presidente

Monseñor
Carlos María Collazzi, SDB
Obispo de Mercedes, Uruguay
Primer Vicepresidente

Monseñor
José Belisário Da Silva, O.F.M.
Arzobispo de São Luís do Maranhão
Segundo Vicepresidente

Cardenal
José Luís Lacunza Maestrojua, O.A.R.
Obispo de David
Presidente Asuntos Económicos

Monseñor
Juan Espinoza Jiménez
Obispo Auxiliar de Morelia
Secretario General